

# 飯豊町新型コロナウイルス対策本部からの お知らせ

## 町民の皆様へ（町からのお願い）

皆様ご承知のとおり、県内では山形市と寒河江市が山形県と共同で緊急事態宣言を発出しており、全県的な感染防止対策が求められています。感染された方には、お見舞い申し上げますとともに、一日も早いご回復をお祈りいたします。

町民の皆様には、引き続き感染リスクに注意し、三密を避け、正しいマスクの着用、こまめな手洗い、消毒、適切な換気など感染防止の行動をお願いします。県内外の感染拡大地域との不要不急の往来は慎重にしてください、会食には「新しい生活様式」にならない細心の注意をお願いします。

また、体調が悪い場合は、軽い症状であっても、無理をしないで仕事や外出は控えていただき、早めに「かかりつけ医」または「受診相談センター」に相談してください。町では引き続き関係機関と連携し、全力で感染症対策に努めてまいります。

町内外で、新型コロナウイルスの感染に関し、根拠のない情報が氾濫してる状況が見受けられます。新型コロナウイルス感染症は、誰でも感染するリスクがあります。感染された方やその家族、医療従事者の皆様などに対する差別や偏見、誹謗中傷、感染者の特定などの行為は行わないようにお願いします。

町民の皆様の日ごろの予防と冷静な行動で、この難局を乗り越えていきましょう。今後ともご協力をお願いします。

令和3年4月8日

飯豊町長 後藤 幸平